



Rencontre

Une artiste, Raphaëlle Jouffroy



Raphaëlle, c'est la jeunesse: elle n'a que 34 ans. Raphaëlle, c'est le voyage: depuis l'âge de 18 ans, elle a traîné ses sandales un peu partout dans le monde, mais principalement en Afrique. Raphaëlle, c'est le talent, tout simplement.

Après des études à l'École des Arts Décoratifs de Strasbourg et de longues années consacrées à la sculpture, elle choisit la difficile technique de la gravure pour exprimer pleinement et librement ses émotions. Librement, car Raphaëlle est complètement autodidacte et pas du tout conventionnelle. Elle mélange pointe sèche, aqua teinte et eau forte. Elle est aussi à l'aise dans les miniatures que dans des formats très grands, voire géants. Elle utilise aussi bien le cuivre que le plexiglas ou le lino-bois...

Elle a SES recettes.

Excellente dessinatrice, elle navigue entre la rigueur extrême et la subtilité. L'étape la plus difficile reste pour elle la plaque vierge et la première impression. "Après, ça coule". Elle privilégie le personnage plus que le paysage. Elle n'utilise pas de couleurs, mais seulement les sépias et les blancs. Elle adore les drapés et leur côté tumultueux. Elle est passionnée.



"Happée par l'Afrique et par le Sahara", elle connaît parfaitement ceux qu'elle grave. Ils l'ont entourée, elle a vécu avec eux, ils ont tous un nom.

Chaque gravure demande à Raphaëlle 40 à 50 heures de travail. Elle présente à chaque exposition 30 à 40 sujets, toujours encadrés par elle-même.

Chaque gravure fait l'objet de tirages dont le nombre reste à sa convenance.

Raphaëlle, c'est "l'anti-tabou". Aujourd'hui indépendante, elle se partage entre son travail de dessinatrice et coloriste chez Hermès, la gravure et... l'aventure. Nous sommes rencontrées dans son nouvel atelier, lors de notre escapade lyonnaise et nous vous invitons à la découvrir lors de sa prochaine exposition à la galerie Du Côté De, 25 Cavenne, Lyon 7^{ème} du 16 décembre au 2 janvier 2003, de 17 heures à 20 heures la semaine et de 14 heures à 19 heures le week-end. Vernissage le dimanche 15 décembre à 17 heures.

L'Atelier de Raphaëlle Jouffroy,
25 rue Béchevelin, Lyon 7^{ème}